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3~ Voir :Camille PENET-MERAHI, ibid, p61.
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ol 1991 Agic ad bl sl A0l ¢yl Jdagll slaidU Guwse  smae ¢ 1953
( https://patmagh.hypotheses.org/233)
2~ Voir:Camille PENET-MERAHI,v2, op.cit.,p68.
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2~ Voir:Hamid Nacer Khodja, Jean Sénac: Erotique, poétique, politique,
Redécouverte, L'actualité Littéraire , P10 .

http://www.revues— plurielles.org/_uploads/pdf/4_17_24.pdf

3~ Khadda. M, Elément pour un art nouveau,Alger,Ed.Unap-Sned, 1972, P53.
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I_Voir :Jean—Pierre Bénisti, L’exemple de Jean de Maisonseul, communication
lors du colloque "Etre peintre en Algérie : 1950-1970", 14 /03/ 2014 , P12.
https: //max-marchand-mouloud—-feraoun.fr/articles /exemple—de-jean—de—-maisonseul

2~Voir : Catalogue d’exposition temporaire au chateau Borely de Marseille et
de I’Orangerie du senat de Paris , op.cit , P166.

3_Saadi N., op.cit, P50.
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1_voir:Blandine Valfort, Entretien avec Hamid Nacer-Khodja, 15 mars 2013,
https://laviedesidees.fr/Jean—Senac-I-Algerie-au—corps.html, Consultee le:
19/04/2019 .

*- Blandine Valfort , Jean Sénac : I’Algérie au corps, 17 /07/ 2011, P6

3_ Voir :Camille PENET-MERAHI, op.cit., pp 91-92.
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I' —Voir :Senac J., Visages d ’Algérie, Documents réunis par Hamid Nacer-
Khodja, Ed. Paris—Méditerranée, 2002, P157.
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Résumé

Le monde a été témoin de plusieurs transformations au début du XXe siccle
dans divers domaines de révolutions scientifiques, technologiques,
intellectuelles, philosophiques et politiques. Les arts ont eu une part de ces
transformations et de ces mutations. Les arts sont devenus contemporains et
renferment tous les concepts et les idéologies. Aux chemins empruntés par l'art
plastique en Algérie, de 1'art primitif a 1'art plastique moderne et contemporain a
la lumiere de ces changements et transformations, en mettant I'accent sur la
vision et les visions de l'artiste Donis Martinez moderne et contemporain.
Mots-clés: Art contemporain, Algérie, Artiste Denis Martinez
Abstract

The world witnessed several transformations with the beginning of the
twentieth century in various fields of scientific, technological, intellectual,
philosophical and political revolutions, and the arts had a share of these
transformations and changes, the arts became contemporary containing all
concepts and ideologies and break all the constraints and controls in the crucible
of contradiction and accumulation and renewal, in our research we address To
the paths followed by plastic art in Algeria, from the primitive art to the modern
and contemporary plastic art in the light of these changes and transformations,
with a focus on the vision and visions of the artist Denis Martinez modern and
contemporary.

Keywords: Contemporary Art, Algeria, Artist Denis Martinez
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